

にじいろ 5月

令和6年4月30日(水)
松戸市立小金北小学校
第2学年 学年だより

先日はお忙しい中、授業参観にお越しいただきありがとうございました。2年生になって初めての授業参観。公園の絵を見ながら質問に答える活動を通して、話の聞きかたを学習しました。翌日から「先生の話はさいごまで聞く!」と、実践している姿も見られました。

さて、2年生になって早くも1か月がたちました。1年生を迎える会では、アサガオの種を1年生にプレゼントしました。「大切にしてくね。」「これからよろしくね。」と声をかけ、一人一人に手渡しをしました。学校生活でも、2年生としての自覚をもって1年生のお手本となる行動を心がけています。廊下の歩き方や話の聞き方なども、お手本となれるよう毎日がんばっています。

今月は体育発表会があります。練習が始まると、普段より疲れることが増えてくるかと思います。学校でも水分をこまめにとって熱中症対策をしていきますが、ご家庭でも、睡眠をよくとって体調管理をしていただけますよう、よろしくお願いいたします。

学習予定

国語	言葉の文化 漢字の広場 すみれとあり	図工	くっつきマスコット えのぐじま
生活	花ややさいの 大きくなるひみつはっけん	体育	体育発表会に向けて
算数	ひき算のひっ算 どんな計算になるのかな? 長さのたんい	道徳	しょうじきでいるよさ【正直・誠実】 ささえてくれるひとびと【感謝】 気もちよいあいさつやことば【礼儀】
音楽	ドレミであそぼう		

お知らせとお願い

〇体育発表会 練習期間について

5月13日から、25日(土)に実施予定の体育発表会までは、毎日1時間は体育を行います。それに合わせて、今一度体操服の名札が新しい学年、組になっているかということと、赤白帽子のひもがたるんでいないかの確認をお願いいたします。

25日の体育発表会では、2年生は徒競走とダンスをします。ダンスは1年生と合同で演技します。明るい色のTシャツ(なるべく単色のもの)を衣装として使用する予定です。Tシャツは名前を書いたビニール袋(口がしばれるもの)に入れ、5月13日までにお子さんに持たせてください。

暑い日に、体操着が汚れたり、汗をかいたりしたら持ち帰ります。洗濯して乾かない場合には、体操服の代用になるような白いTシャツを持たせてください。

練習中は、暑くなることが予想されます。水分補給の時間も適宜取りたいと思いますので、体育発表会練習期間中は毎日水筒を持たせていただきますよう、お願いいたします。また、汗もたくさんかきますので、汗拭き用のタオルもご準備いただければと思います。